



## 山形おきたま愛の武将隊が 忍城址に登場

11月23日、山形県南部の米沢を中心とする<sup>おきたま</sup>置賜地方をPRする「山形おきたま愛の武将隊」が、本市を訪問しました。

直江兼続や前田慶次らに扮した武将隊は、忍城址で気迫に満ちた演武の披露や、忍城おもてなし甲冑隊とのトークセッションで置賜地方を代表するイベントやグルメを紹介。来場者らは、その後の記念撮影会で戦国武将との撮影や会話を楽しんでいました。

## おいしい彩のかがやきをPR

12月4日、JAほくさい行田中央支店で農協まつりが開催されました。

新鮮な野菜や魚などが低価格で手に入るとあって、朝から多くの方が足を運び、会場は大いににぎわいました。また、猛暑の影響を受けた埼玉県産ブランド米「彩のかがやき」を応援しようと工藤市長自らPR。試食した誰もが口をそろえて「おいしい」と話していました。



## 間髪入れずにはじくかるた

11月20日、グリーンアリーナサブアリーナで第5回彩の国21世紀郷土かるた行田大会が行われました。

読み札が読み上げられると、間髪入れずに「はい」の声とともにかるたをはじく子供たち。緊張感ある静寂な会場は、絵札を取るたびに大きな歓声が上がっていました。

## 堀さんが語るポジティブな子育て方法

11月27日、「みらい」文化ホールで「みらい文化講演会 堀ちえみトークショー」が行われました。

仕事をしながら5人のお子さんの子育てに励む堀さんは、自分の子供たちとの日常の過ごし方をありのままに紹介。子どもの意思を尊重することや笑い声が絶えない家庭を築くことの大切さなど、明るくてポジティブな話に、観客は熱心に聞き入っていました。

